

かみたか

～抱夢(HOME)～



QRコードから
学校HPが見られます

発行：令和7年6月2日

文責：芝 真由美

【学校教育目標】 大きな夢(大志)を抱き、自分の未来を切り拓いていける子どもを育成する。
○自ら学ぶ子 ○感謝する子 ○たくましい子

向暑の候、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。

今年度も、上高根沢小学校の子どもたちの学校での様子を、学校ホームページや学校だよりなどを活用してお知らせしてまいります。御一読いただけますと幸いです。



タイシーくん

芸術鑑賞会(5月13日)

劇団らくりん座の皆さんによる劇「ゆきと鬼んべ」を鑑賞しました。美しいストーリーと豊かな表現に触れ、心に残る芸術鑑賞会になりました。

～6年生の伝えアップカードより～

ゆきと鬼んべはとても悲しいお話だなと思いました。理由は鬼んべがゆきを助けるために竜神を擊ったのに、それが自分の親だったと知って泣いていました。らくりん座のみなさんはこんなにすばらしいお話をつくることができてすごいと思いました。



1・2年生 遠足(5月21日)

1・2年生が遠足で宇都宮動物園に行ってきました。天候に恵まれ、動物に親しんだり、乗り物を楽しんだりして、元気に活動することができました。

～2年生の伝えアップカードより～

五月二十一日うつのみやどうぶつえんにえん足に行きました。ぼくはうしにえさをあげました。うしがえさをすうようにたべていました。すごいなと思いました。

あいさつ運動(5月12日～16日)

町のあいさつ運動に合わせて、上高根沢小学校あいさつ運動を行いました。「児童主体のあいさつの習慣化」は、昨年度に引き続き重点項目として力を入れていく部分です。各学級であいさつ目標やあいさつ隊の活動内容を決めて取り組み、あいさつがこだまする一週間となりました。

民生委員・児童委員様、主任児童委員様にもあいさつ運動に来校していただきました。ありがとうございました。



異学年集団での交流活動を工夫することで、
自分を大切にする子 友達を大切にする子 みんなを大切にする子
を目指します

上高根沢小学校では、年間を通してふれあい班（縦割り班）での活動を行い、異なる学年の子どもたちが話し合ったり、遊んだり、一緒に仕事をしたりする機会を設けています。

このような活動により、上級生は下級生のことを考え、思いやりの心が育ち、下級生は上級生の姿から教わって行動することができるようになります。



5・6年生が中心になって、1年間のふれあいタイムの計画を立てています



校舎南側の花だんは「ふれあい花だん」です。ふれあい班のメンバーで、自分たちの花だんの世話をしています。



1年生を迎える会のゲームも、ふれあい班で行いました。

ふれあい遠足(おだきさんコース)

5月26日（月）に、ふれあい遠足を実施しました。ふれあい遠足は、ふれあい班（縦割り班）の友達と一緒に歩いて地域を知る、上高小の特色といえる活動のひとつです。昨年度は御料牧場コースだったので、今年度はおだきさんコースに行きました。水が湧き出ている様子に驚いたり、おやつタイムを楽しんだりしながら、ふれあい班の友達との絆を深めることができました。



おしらせ

高根沢町では、青少年の健全育成を図ることを目的として、高根沢町少年指導員の皆様が日頃から児童生徒の下校時刻に合わせて街頭巡回を行ったり、毎月一回、教育委員会の職員とともに公園や商業施設等で過ごしている児童生徒の安全を確認するためのパトロールを実施したりしています。今年度も7名の町少年指導員さんが職務にあたりますので、活動への御理解と御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

【7名の高根沢町少年指導員の皆様】

様
様

様
様

様
様

様